

Communiqué des Relations Extérieures de la Coordination des Groupes Anarchistes

La Coordination des Groupes anarchistes a subi récemment plusieurs défédérations. Ces défédérations font suite à des divergences portant notamment sur l'analyse de la situation sociale et politique, les méthodes d'action pour la transformation sociale, la conception de l'organisation. Les attentats de janvier ont mis à jour la profondeur de ces divergences.

Une des conséquences est que Infos et Analyses Libertaires ne sera plus l'organe de presse de notre organisation. Nous vous informerons dès que nous aurons décidé d'un nouvel outil de communication pour la CGA.

Nos objectifs restent le développement du combat de classe contre l'exploitation capitaliste, contre la domination étatique, le système patriarcal et le système raciste, ainsi que toutes les idéologies qui les justifient, y compris l'idéologie religieuse.

Pour cela, en partant de la réalité sociale, nous continuerons à initier, développer, promouvoir des organisations populaires et des luttes qui s'opposent à l'exploitation capitaliste, à la domination étatique et à l'oppression patriarcale. Nous continuerons aussi à militer pour que nous, aujourd'hui opprimé-e-s, puissions organiser la société de manière égalitaire par la démocratie directe et gérer collectivement la production de manière équitable. En un mot, nous continuerons à combattre pour que l'anarchie soit notre avenir.

Pour concrétiser cette volonté forte, nous allons lors de notre prochain congrès poursuivre notre travail d'actualisation de notre projet politique face aux enjeux de notre temps, et définir des stratégies pour élever le rapport de force des opprimé-e-s en faveur du progrès social et de l'extension des libertés collectives et individuelles, premier pas vers le communisme libertaire.

Le 16/03/2015

Le Secrétariat aux Relations Extérieures de la Coordination des Groupes Anarchistes